

sábado 10 de octubre de 2020 - 12:00 AM

Vanguardia > Santander > Barrancabermeja

Duque se comprometió a terminar la Gran Vía Yuma

Ayer se entregaron por parte del presidente Iván Duque los tramos 0 y 3 del proyecto de interconexión vial. El mandatario anunció que aportará lo que falta para terminar el tramo restante, que corresponde a 8 kilómetros de ruta.



Alejandro Guzmán / VANGUARDIA



Escuchar este artículo ▶



Ayer, después de 10 años de haberse puesto la primera piedra del proyecto denominado Gran Vía Yuma, que mejorará la conectividad de Barrancabermeja con el resto del país, se hizo entrega de 21,4 kilómetros de vía, correspondiente a dos de los cuatro sectores que lo componen.

Con la entrega hecha este viernes por parte del presidente de la República, Iván Duque, queda pendiente solamente la construcción y adecuación de 8,6 kilómetros de conexión entre oriente - occidente, que comunicará al río Magdalena con la Ruta del Sol.

Según explicó el primer mandatario de los colombiano, quien llegó con un retraso de casi dos horas al corazón de la Vía Yuma, este proyecto es un esfuerzo entre diferentes entidades que buscan mejorar las condiciones de movilidad para transportadores de carga pesada y liviana de todo el país, la industria petrolera y los habitantes del Magdalena Medio.

"Es un proyecto estratégico el que estamos entregando hoy. Son más de 21 kilómetros de vía y como Gobierno Nacional nos comprometemos a hacer el aporte de los recursos que faltan para llegar a los \$50.000 millones del tramo 2, que hace falta para culminar la Gran Vía Yuma", señaló el presidente Iván Duque.

El mandatario hizo otros anuncios relacionados con el proyecto del Gran Malecón de Barrancabermeja y aportes en materia de cultura para el Puerto Petrolero.

La Gran Vía Yuma es ejecutada por **Ecopetrol** mediante un convenio suscrito con Inviás, la Gobernación de Santander y el Distrito de Barrancabermeja. En total, las entidades han comprometido recursos por más de \$374.000 millones.

El alcalde de Barrancabermeja, Alfonso Eljach, destacó este avance del proyecto, a la vez que afirmó que lo más importante será verlo terminado (Ver recuadro).

"obra que generó empleo": **ecopetrol**

Según indicó el presidente de **Ecopetrol**, Felipe Bayón, la Gran Vía Yuma es un logro del trabajo en equipo.

"Es una obra que conjuntamente con el Gobierno Nacional, el **Ministerio** de Transportes, la ANI, el Inviás, la Gobernación de Santander y la Alcaldía de Barrancabermeja hemos podido ejecutar desde **Ecopetrol**.

Una obra que generó empleo, que generó beneficios económicos para la región y que traerá muchos beneficios adicionales no solo a esta región y sus comunidades, sino al país entero", indicó el alto directivo.

Como se recordará, de los \$418.977 millones invertidos en la construcción de los sectores 0 y 3 de la vía Yuma, **Ecopetrol** aportó \$219.903 millones; el Inviás, \$105.080 millones; la Alcaldía de Barrancabermeja, \$25.500 millones y la Gobernación de Santander, \$24.000 millones.

Vía Yuma, lo que falta

La longitud total del proyecto es de 30 kilómetros, de los cuales se entregaron 21,4 kilómetros, que corresponden a los sectores 0 y 3.

De igual manera, se pusieron al servicio de los colombianos 3 intercambiadores viales y 5 puentes vehiculares, que mejorarán la movilidad en el nororiente del país.

Sobre los demás sectores, cabe recordar que **Ecopetrol** reinició operaciones en mayo en el sector 1, entre los puntos de La Virgen y la Ciudadela Cincuentenario (Boston) y el mes pasado la estatal petrolera finalizó en tiempo récord la construcción del intercambiador La Virgen, que tuvo un costo total de \$38.000 millones.

El sector 2, que comprende los puntos entre el intercambiador de Puerto Wilches y la Carretera Nacional es el que menos avance tiene. Son 8 kilómetros, aproximadamente, los que se intervendrán allí.

Una deuda histórica

El alcalde de Barrancabermeja, Alfonso Eljach, celebró la visita del presidente Iván Duque y señaló que así se empieza a materializar la agenda que desde su Administración se ha trazado con el Gobierno Nacional.

"Ha sido un siglo de aportes, pero hemos recibido muy poco. Barrancabermeja tiene que ser parte de las decisiones de Colombia y parte de las inversiones que se hagan en el país.

Por eso nos merecemos un malecón, conectividad, inversiones en medio ambiente, cultura... Hemos trabajado durante la pandemia en hacer proyectos y trazar una agenda con el Gobierno Nacional y hoy empieza esa traducción y resultados puntuales", dijo Eljach.

Acerca de la entrega de los 21 kilómetros del proyecto vial Yuma, Eljach dijo que ahora espera que se termine lo que falta de esta obra.

"Lo más importantes es concluirlos y son 8 kilómetros los que faltan y esperamos que se concrete ese trabajo. Somos un departamento invisible llamado Magdalena Medio y queremos hacerlo visible a través de esa presencia que hoy se está empezando a garantizar", señaló el Alcalde de Barrancabermeja.

Elija a Vanguardia como su fuente de información preferida en Google Noticias aquí.

Publicado por Alexander Becerra O.

Etiquetas Barrancabermeja vías de Santander

Lea también



Presidente Duque estará en Santander para entregar tramo de la vía Yuma



Combaten violencia en el hogar en la comuna Tres



"Tierras invadidas en El Paraíso están bajo protección forestal"



Sacan el cuerpo de un carro fúnebre y lo velan en su casa Barrancabermeja

Comentarios

Comente con Facebook

2 comentarios

Ordenar por Más recientes ▾



Agregar un comentario...



Roberto Santiago Vitola Hernandez
VINO A INAUGURAR UNA PROMESA
Me gusta · Responder · 2 h



Julio Abel Diaz
El cartel de contratos lo ha prometido en los últimos 50 años. Pero esta vez encontraron el lazo que los ahorca en la muerte política para siempre.
Me gusta · Responder · 4 h

Plugin de comentarios de Facebook

Vanguardia no se hace responsable por las opiniones emitidas en este espacio. Los comentarios que aquí se publican son responsabilidad del usuario que los ha escrito. Vanguardia se reserva el derecho de eliminar aquellos que utilicen un lenguaje soez, que ataquen a otras personas o sean publicidad de cualquier tipo.

Vanguardia TV

Así se ve este sábado el imponente Cañón del Chicamocha

Juez de Garantías ordenó la libertad de Álvaro Uribe

Trump, mejorado de COVID-19, amaga con volver a campaña

Vanguardia x PYMES

Ranking de noticias

+ Recientes sección | + Vistas sección

- 1 Duque se comprometió a terminar la Gran Vía Yuma
- 2 Duque inauguró tramos de la Vía Yuma y anunció nuevas inversiones para Santander
- 3 Los retrasos de la obra de más de \$8 mil millones para evitar inundaciones en Puerto Wilches
- 4 Presidente Duque estará en Santander para entregar tramo de la vía Yuma
- 5 Combaten violencia en el hogar en la comuna Tres